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令和 7年 3月 2日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 與 那 覇  徳 雄  印 

    

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 542 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ ごみ(廃棄物)対策について 

（１）令和６年 12月末、村有地に仮置きしていた廃棄物は、どうな

ったか 

（２）瀬名波土地改良区内に投棄された大量のごみがあるが、どの

様に対処するか見解を伺う 

（３）土地改良事業に著しく支障を及ぼすと考えるが、農振法等の

関係法令から違法行為に該当するか 

（４）まだ道路上に私物が見られるが、行政指導でも改善が見られ 

ない場合、道路法に基づく監督処分を実施、監督処分に従わ

ない場合、道路管理者が除去を検討するとあったが、どの様

に検討され対処するか伺う 

（５）村内の不法投棄(廃棄物)の状況はどうなっているか 

 

 ２ 観光客の交通安全対策について 

（１）過去３年間の外国人観光客車輌による交通事故件数(物損・

人身等）を伺う 

（２）字内生活道路でスピード超過する車輌が見受けられるが、観

光振興の観点から対策が必要ではないか 

（３）観光客向けの宿泊施設が地域内に増加している。外国人観光

客に向けて交通マナーの遵守を呼びかける考えはないか 

（４）これまで外国人観光客に対し、交通マナー遵守対策を県含め

実施されたことがあるか 

（５）村道波平渡慶次線と渡慶次地域内の東西路線はどこが優先か 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 農業振興について 

(１) 県内でイモ産地(生産トン数)の直近上位３ヶ所の市町村を伺

う。また、本村は「紅イモの里」として誇れるか 

(２) 紅イモ新品種「紅つよし」の種苗が自治体に配布されたと新聞

報道があった。施政方針で新たな品種を導入し、増殖用苗とし

て栽培農家へ配布を行うとあるが、実施時期はいつか、新たに

栽培を希望する農家へも配布されるか伺う 

(３) 「紅つよし」増殖苗の増産体制は確立されているか。栽培講習

会等にも取組む考えもあるか 

(４) 令和７年度の「イモの日」イベント計画を伺う 

(５) 広報よみたん２月号に、沖縄本島でセグロウリミバエが発見さ

れたとあったが、村内の状況はどうなっているか 

(６) 新聞報道で緊急防除が実施されるとあるが、防除対策はどの 

様なものか、また、村民ができる防除対策にはどういったも 

のがあるか 

 

 

 

 
 


